21

29/01/25

**OPINIÓN** 

SECCIÓN





## APLAZADO INICIO DEL ORDINARIO Y GUERRA NO PAGA LIQUIDACIONES

El arranque del segundo periodo ordinario de sesiones de la septuagésima sexta legislatura, que por ley estaba programado para este sábado 1 de febrero, tendrá que esperar.

En sesión de la Diputación Permanente acordaron que el próximo periodo no iniciará el sábado, sino hasta el martes 4 de febrero.

Los motivos reales se desconocen, pero la cosa es que este movimiento se acordó entre los coordinadores de las bancadas del Partido Acción Nacional, que encabeza el diputado Carlos de la Fuente; la del Partido Revolucionario Institucional, que encabeza el legislador Heriberto Treviño; y la de Movimiento Ciudadano, cuyo coordinador es Miguel Ángel Flores.

También supieron de esta propuesta los grupos legislativos del Partido del Trabajo, del Partido Verde Ecologista de México y del Partido de la Revolución Democrática.

Llamó la atención que los de la bancada de Morena ni por enterados de este cambio, lo cual refleja la distracción de su coordinador, **Mario Soto**, que no estuvo atento a la jugada.

GUERRA NO PAGA LIQUIDACIONES

Al alcalde de **García, Manuel Guerra Cavazos**, se le está
saliendo de control un asunto
de recursos humanos en su
municipio.

El edil llegó con la espada desenvainada, cuando tomó protesta, y desde el primer día puso a disposición de la **Dirección de Recursos Humanos** a decenas, cientos de trabajadores, porque no seguirían en su empleo durante su gestión, lo cual es normal, y respetable.

Sin embargo, ya pasaron más de 112 días desde que tomó las riendas del **Ayuntamiento** y es la fecha que muchos de esos extrabajadores, no han recibido su respectiva liquidación económica.

Fue muy noble, y muy loable su gesto la semana pasada, al publicar videos en redes sociales donde acudió personalmente a rescatar de las bajas temperaturas a un perrito o un gatito, sin embargo, abandona a quienes por mucho o poco tiempo trabajaron para los ciudadanos de García al no pagarles lo que por ley les corresponde.

NUEVA DIRECCIÓN EN LA FACPYA DE UANL

Estudiantes y maestros de la Facultad de Contaduría Pública y Administración de la Universidad Autónoma de Nuevo León votarán para designar a su nuevo director o directora.

Nos dicen que la doctora

Adriana Garza Elizondo, actual coordinadora de la facultad, se perfila para convertirse en directora tras la votación de este miércoles, no solo por su trayectoria, sino por sus credenciales profesionales.

Esta elección, que podría consumarse en este cambio de dirigencia, formaría parte de unos 30 cambios de dirección de las diferentes facultades que podrían darse durante el año.

Entre sus propuestas de la doctora Adriana, está aumentar los apoyos en posgrados para los docentes, aumentar becas para talentos, entre otras cosas, promesas que estarán en la lupa de alumnos y maestros.

El arranque del nuevo periodo la dirección el próximo mes de mayo.